

06.11.2012

- [Jugendschachfestival](#)

Jugendschachfestival Schloss Moyland 2012



Bericht von Holger Gosse:

67 Teilnehmer aus 16 Vereinen, knappe Entscheidungen und am Ende des Tages viele zufriedene Gesichter - das ist die Bilanz des Jugendschachfestivals Schloss Moyland 2012. Am gewohnten Termin zum Ende der Herbstferien ging die diesjährige Auflage im gewohnten Ambiente gewohnt reibungslos über die Bühne.

Ungewohnt war dagegen der neue Austragungsmodus. Anstelle des Schweizer Systems für die verschiedenen Altersklassen gab es erstmalig ein Rundturnier in nach Spielstärke eingeteilten Gruppen. Und der Plan ging auf: unzählige interessante Partien, mehrere Pokalentscheidungen durch die Feinwertung und sogar zwei Stechen um den jeweils dritten Platz zeugten eindrucksvoll vom im Vorfeld durch die Änderung erhofften Mehr an Spannung. Pünktlich zur Siegerehrung standen dann auch die letzten Gewinner fest und konnten ihre Pokale unter dem Applaus der anderen Teilnehmer, Betreuer und Eltern in Empfang nehmen.

- [Jugend](#)

